



Instituto  
de arte  
contemporáneo

# Alejandro Tejido. Philip von Mentzingen en la Galería ASM28: Historias del Desierto

Publicado 19-10-2011

25 de octubre hasta 26 de noviembre de 2011.

La Galería ASM28 presenta la primera exposición individual en España del joven artista alemán Philip von Mentzingen – “Historias del Desierto”.

Philip von Mentzingen es un artista de Berlín que en la actualidad vive y trabaja en Viena, Austria. Las obras de esta exposición exploran temas y retratos del paisaje del desierto americano. Mentzingen se inspira en imágenes encontradas que incluyen reproducciones de fotografías, portadas de libros, fragmentos de películas, recortes de periódicos, dibujos personales sobre los que usa el collage como un punto de partida de la composición. Luego va añadiendo las capas de pintura, fotocopias y

bocetos, hasta que lo empleado originalmente se ha perdido.

La representación del paisaje y el retrato es una fuente histórica importante para el trabajo de Mentzingen, no sólo en términos de color, sino también en términos de preocupaciones formales, espaciales e ideológicas. La superficie de los cuadros está casi esculpida por el uso del cepillo, el cuchillo y la paleta, como se observa en las pinturas Black Mountain, y en Desert Globes, donde se puede ver su fascinación por la cultura del desierto americano, la ciencia ficción, la religión y la memoria.

Las pinturas de Philip von Mentzingen casi etéreas, tienen un fuerte sentido de la atmósfera y del espacio - sus figuras parecen estar fuera del tiempo y su exploración de los espacios físicos y psicológicos entre la ficción y la realidad, la representación y la invención, la descripción y la abstracción, están poseídos por una presencia fuera de lo común, irónica.

Galería ASM28

Orellana 10, bajo dcha 28004 Madrid

Tel: 913198402

e-mail: [info@asm28.com](mailto:info@asm28.com)